



Eine Gruppe der Fachakademie für Sozialpädagogik besuchte das Montessori-Kinderhaus. Foto: Wenzel Neumann

Endlich wieder Besuch

Kinderhaus empfing 26 angehende Pädagogen

Sünching.

(wn) 26 Studierende der Fachakademie für Sozialpädagogik in Mallersdorf haben das Montessori-Kinderhaus besucht. „Wir freuen uns immer über Besuch in unserem Kinderhaus und besonders, wenn sich eine Klasse angehende Erzieherinnen zu uns auf den Weg nach Sünching macht, um unser Konzept und unsere pädagogische Arbeit näher kennenzulernen“, sagte Claudia Baron, die Leiterin des Kinderhauses.

Die Studierenden befinden sich im fünften und somit letzten Ausbildungsjahr zur staatlich anerkannten Erzieherin. Allerdings kam der Besuch verschiedener Einrichtungen in den zwei letzten Jahren etwas kurz. Umso mehr freuten sich die Studierenden über den praxisnahen Einblick in die Montessori-Pädagogik. Nach der Begrüßung stellte Baron das Konzept der Einrichtung anhand einer Power-Point-Präsentation vor.

Im Anschluss daran wurden bei einem Rundgang durch das Haus viele Aspekte der Montessori-Pädagogik nochmals veranschaulicht und abschließend wurde Gesehenes und Gehörtes anhand einer Montessori-Arbeit in die Praxis umgesetzt. Auch ein Rundgang durch die Schule durfte nicht fehlen. Geschäftsführerin Sonja Hampel führte die Gruppe und erzählte dabei ebenfalls viel Wissenswertes.